

MIGROS

17. Juni 2025

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von

Herbert Bolliger

23. November 1953 – 12. Juni 2025

Der ehemalige Präsident der Generaldirektion des Migros-Genossenschaftsbundes (MGB) und frühere Geschäftsleiter der Migros Aare hat die Geschichte der Migros über Jahrzehnte hinweg massgeblich geprägt. Während seiner Amtszeit setzte er wegweisende Akzente in den Bereichen Nachhaltigkeit, soziale Verantwortung und Innovation. Unter seiner Führung festigte die Migros ihre Rolle als führendes Unternehmen im Schweizer Detailhandel und erlangte internationale Anerkennung.

Mit Herbert Bolliger verlieren wir einen profunden Kenner des Detailhandels und einen Menschen, der mit seiner Bodenständigkeit, seinem feinen Humor und seiner Menschlichkeit viele Herzen berührt hat. Sein unermüdlicher Einsatz für das Wohl der Gesellschaft und sein Engagement für die Werte der Migros bleiben unvergessen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen. Wir werden Herbert Bolliger stets ein ehrendes Andenken bewahren.

In tiefer Dankbarkeit und Verbundenheit im Namen der Migros-Gruppe:

Ursula Nold, Präsidentin der Verwaltung des Migros-Genossenschaftsbundes
Mario Irminger, Präsident der Generaldirektion des Migros-Genossenschaftsbundes

Traueradresse: Beatrice Bolliger, Winzerstrasse 3, 5430 Wettingen